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卒園したら小学校 !小学校ってどうなの？

※令和2年11月現在

竹尾緑地の絶滅危惧Ⅱ類の生き物たち

スウェーデンの小学校は、教科書、給食費、ノートや鉛筆など全て無料。高校大学ま
で無料で、給付型の奨学金も充実しています。
小学校は１クラス 20 人。学校も 1００人前後が多いようです。先生が一斉に教えると

いうことはなく、グループや個人学習で、学ぶプロセスを大切にしています。子どもの権
利を基本に、多様性を認め合い、互いを尊重することが大切にされます。民主主義社会
の一員として、マスメディアや大人の言うことを鵜呑みにせずに批判的に自分で考え、自
分の意見を言うことができるようにすること、環境を大切にすることを目指しています。
夏休みの宿題も成績表もありません。
野外小学校（写真）は、森の近くにあります。野外小学校は算

数や国語や理科の授業も野外で行う事が多く、外に持ち出せる紙
や布や木など様々な素材でできた楽しい教具が入った複数の袋が
教材室に用意してあります。

森のムッレ園ぽっぽ園長 桑田久美子（文）スウェーデンの小学校では…

市内の小学校

3１学級以上の学校を過大規模校と言い、改善するよう文部科学省が促しています。福津市では福間南小（39 学級 1441 人）
と福間小（32学級 1151人）が過大規模で、津屋崎小も（26学級 956人）と増えています。どうしたらいいのでしょう？

過大規模の小学校どうしたらいい？

人数が少ない学校に
自由に行けるようにしたら？

小学校の新設が必要よね

スクールバスを出したら
校区を見直すことが

必要よね

すぐ上に 2 万 t のため池がありイオンモール
福津の横、古賀市の隣にある都市公園（都市
緑地）。地下からの湧水が常に湧き出る湿地
と自然林があり福津三十六景のひとつ。

国連生物多様性10年
市民ネットワーク
代表 坂田昌子さん

福津市の７小学校で一番小さいのは勝浦小（78人）、
一番大きいのは福間南小（1441人）次に福間小（1151人）

過密化の解消を図るため新しい学校をつくるため、手光案や竹尾緑地案が出ています。
現在も市と教育委員会・教育部と協議を重ねていますが、結論に至っていません。

●教育委員会の竹尾緑地に中学校を作る案？
●小中一貫5・4制だって
●？？？
●福間南小の6年は竹尾緑地の中学校に、福間小6年は福間中に
通って、運動会や文化祭や卒業式は小学校でするから行った
り来たりするんだって
●でも6年は低学年とふれあえなくなるよね
●小6ギャップが心配！
●で、福間南小は何人になるの？1401人？40人しか減らない

●福間小は1439人？288人増えちゃう！今でさえ多いのに！
運動場は文科省基準の半分しかないのに！
●いくらかかるの？
●55億もかけて過大規模のまま
●大学教授の見解では竹尾緑地案は安全面や環境面・地盤工学
面で問題があるって
●安全な場所に小学校を建ててほしい
●校区の見直しや自由選択制などをやってほしい

中学校は通学距離が6㎞だから
校区再編すれば３つの中学校で

足りるんだって

竹尾緑地は、
市民や子どもたちの
健康維持にとっても、
未来につなぐべき
貴重な財産です。

人工的な改変を加えると
豊かな生物多様性が
失われてしまいます。
大切に守り続けていって

ほしいですね。
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